

ACTA de la REUNIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA GENERAL de la Asociación de Jubilados de la Universidad de Extremadura, celebrada en la sede de la misma en Cáceres, (Plaza de los Caldereros núm. 2 -Edificio La Generala), el día 15 de mayo de 2007.

ASISTENTES:

D. José Gozalo Moríñigo. Vicepresidente de la Junta Directiva.
D. Julio Parra Chavero. Secretario.
D. José Antonio Collazos Criado. Tesorero.
Dña. Agustina Bravo Ortuño.
D. Ángel García Garzón.
D. Miguel Antonio Luceño Rubio.
Dña. Gloria Martín García.
Dña. Pilar Martínez Zayas.
D. Vicente Soto Oliva.

Siendo las 11,30 horas del citado día 15 de mayo, se abre la sesión por D. José Gozalo Moríñigo, Vicepresidente de la Junta Directiva, justificando su actuación por el recientemente fallecimiento de D. Cristóbal Redondo Álvaro, socio co-fundador de la Asociación y primer Presidente de la misma, proponiendo que se refleje en acta el sentido pesar de nuestra agrupación por tan sensible pérdida.

A continuación da la palabra a D. Julio Parra Chavero, Secretario de la Junta Directiva, para desarrollar el orden del día de la reunión.

PUNTO UNO:

El Sr. Secretario ratifica la orden del día que, como estaba previsto, queda configurada de la siguiente forma:

- 1.- Ratificación del Orden del Día.
- 2.- Información sobre actividades de la Asociación y otros asuntos.
- 3.- Propuesta de nombramientos de Socios de Honor.
- 4.- Elección de nuevo Junta Directiva.
- 5.- Ruegos y Preguntas.

PUNTO DOS:

El Sr. Secretario, tras quedar constancia de la poca participación de los asociados a las actividades programadas, informa de las mismas.

Viaje a Galicia:

Suspendido por falta de asistentes.

Jornadas de Convivencia en Jarandilla de la Vera (Cáceres).

Durante los días 19, 20, 21 y 22 de Mayo de 2.005, nuestra Asociación organizó unas Jornadas de Convivencia, que se celebraron en la Residencia “V Centenario”, que la Universidad de Extremadura posee en dicha localidad.

A las mismas asistieron un total de 55 personas, miembros de la asociación de jubilados, a los que se sumaron por expresa invitación nuestra, alumnos de la Universidad de Mayores de la Uex.

Durante estos cuatro días efectuamos varias excursiones y visitas organizadas por las Comarcas de la Vera y Sierra de Gata.

Viaje turístico a Lisboa:

Durante los días 2, 3 y 4 de Marzo de 2.007, se organizó un viaje lúdico-cultural a la ciudad de Lisboa. En este viaje a la que asistieron diversos miembros de la Asociación, completando con alumnos de la Universidad de Mayores, se visitaron los monumentos y lugares más emblemáticos de dicha ciudad.

Como próximo proyecto de viaje, el Sr. Secretario propone la organización de un viaje a desarrollar, una vez pasado el verano y como puntos de destino, Santiago de Compostela, Salamanca o Granada.

Tras varias consideraciones de todos los asistentes, queda aprobada por unanimidad, la organización de un viaje turístico-cultural a las ciudades de Córdoba y Granada, para su celebración durante un fin de semana entre los meses de Septiembre/Octubre del 2.007.

Seguidamente el Sr. Secretario informa sobre la creación de la Página web de nuestra Asociación, dentro de la página web de la Universidad de Extremadura y comunica la forma de acceder a ella.

Igualmente informa sobre la edición del número 1 del Boletín del Jubilado y la intención de editar el número 2 del mismo, intención que no se ha conseguido por la falta de colaboradores. En este sentido pide la participación de los asistentes a esta Asamblea con el envío de trabajos que pudieran insertarse en el citado número 2, acordándose la remisión de un escrito a todos los asociados solicitándoles su colaboración para la realización de nuestro Boletín.

Por Don José Antonio Collazos Criado, Tesorero de la Junta Directiva, se informa sobre la situación económica de la Asociación correspondiente al año 2.007, según informe adjunto. Queda aprobado por unanimidad.

PUNTO TRES:

El Sr. Secretario informa a los asistentes que los Estatutos de la Asociación en el apartado f), de su artículo 21, faculta a la Asamblea General Ordinaria el nombramiento de SOCIOS DE HONOR.

Haciendo uso de esta facultad, la Junta Directiva propone los siguientes nombramientos:

A Don Juan Francisco Duque Carrillo, Rector Magnifico de la Universidad de Extremadura, verdadero impulsor de nuestra Asociación, sin cuyo impulso y apoyo no hubiera sido posible la creación de la misma, poniendo a nuestra disposición la infraestructura necesaria, tanto en Badajoz como en Cáceres y la ayuda económica suficiente para nuestra consolidación.

A Doña Magdalena Rico Chimenea, viuda de Don Cristóbal Redondo Álvaro, socio cofundador de nuestra Asociación y Presidente de la misma, en su memoria, por haber contribuido de modo relevante a su dignificación y desarrollo.

Se aprueban ambos nombramientos por unanimidad y el envío de los acuerdos a los interesados.

PUNTO CUATRO:

El Sr. Secretario justifica la necesidad de nombramiento de una nueva Junta Directiva, dada la provisionalidad de la misma, toda vez que la actual, como sabemos, no fue elegida en Asamblea General, sino que fue designada por sus propios componentes como requisito indispensable para la fundación de la Asociación, como así consta en el Acta fundacional de la misma.

Por tal motivo, solicita la presentación en este acto de candidaturas para ocupar los distintos cargos de la nueva Junta Directiva.

Presentada por los socios asistentes sus candidaturas, se aprueban por unanimidad cada uno de los cargos de la nueva Junta Directiva, que queda constituida de la siguiente forma:

Presidente: Don Julio Parra Chavero.

Vicepresidente: Don José Gozalo Moríñigo.

Secretario: Don Vicente Soto Oliva.

Tesorero: Don José Antonio Collazos Criado.

Vocal: Doña Pilar Martínez Zayas.

Vocal: Don Ángel García Garzón.

PUNTO CINCO:

En este punto Don Vicente Soto Oliva, funcionario recientemente jubilado interviene para agradecer la buena acogida que se le ha dispensado por parte de los miembros de la Asociación asistentes, y comunica su intención de colaborar con la misma en la forma que se estime conveniente, para lo cual ha presentado su candidatura para ocupar el cargo de Secretario.

Y sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las trece treinta horas del citado día, de todo lo cual, como Secretario doy fe.

V° B°
EL VICEPRESIDENTE,

Fdo. Julio Parra Chavero

Fdo. José Gozalo Moríñigo